

令和2年3月16日

北広島西高校の生徒の皆さんへ 一校長メッセージ No.3

3月16日現在の学校対応についてお知らせします。

生徒のみなさん、体調はいかがですか？

制限のある生活で苦勞していることと思いますが、ご家族や友達と声を掛け合いながら乗り切りましょう！

- 1 北海道では「緊急事態宣言」が3月19日（木）まで発令されていますので、この日までに知事からメッセージがあるはずですが、その後の学校生活等については23日以降にお知らせします。
- 2 今週から、個別に対応が必要とされる生徒に限り個別登校がはじまりました。その他の生徒で個別の登校が必要と感じる生徒は遠慮無く担任に相談してください。
- 3 毎日の学校への連絡は、みなさんよくやってくれていると思います。健康観察や生活状況など、少しの時間でも担任と会話することが大切です。担任とつながっててください。
- 4 ほとんどの時間を部屋で過ごしていると思いますが、心配なのが体力や筋力の衰えです。短時間で人の集まらないところであればジョギングや散歩は有効だと思います。気分転換にもなりますし、ぜひやってみてください。
しかし、人の多く集まる商業施設等への出入りは自粛しましょう。

まだまだ先の見えない生活が続きますが、歴史を振り返って見ても幾度の困難にも人類は知恵を出し合い協力しながら乗り越えてきています。

今、ウイルス感染症対策の医療機関と政府は協力しながらあらゆる対策やワクチン等の開発に全力で戦っています。

みなさんは、拡大防止のために自分のできることをやってみましょう！